

Décidément, les personnes âgées de Tomblaine ne manquent jamais l'occasion de faire la teuf !

Aujourd'hui, était organisé un repas de carnaval au Foyer Marcel Grandclerc et pour entrer, il fallait

être déguisé... Et comme par hasard, c'est justement aujourd'hui qu'on m'avait proposé de venir déjeuner avec les résidents comme cela m'arrive de la faire de temps en temps (je paie toujours mon repas...)

Hélas, on m'avait même prévu un déguisement ! J'ai dû déjeuner pendant tout le repas affublé d'une superbe perruque afro et multicolore... J'ai remarqué que les dames qui travaillent dans ce

foyer s'était réservé des déguisements qui les mettaient un peu plus en valeur que moi.

C'était très sympa, au moins ça a donné le sourire aux personnes âgées qui n'ont pas vraiment l'habitude de me voir déguisé comme ça.

Heureusement que l'Est Républicain n'était pas présent, comme il sont habituellement malveillants, pour une fois j'aurais eu ma photo dans le journal !

C'est Ségolène la directrice du Foyer Marcel Grandclerc qui avait confectionné les beignets... un vrai régal !